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県南中体連陸上大会と県南中体連総合大会で各部とも全力を尽くして競技しましたが、県大会出場までには手

が届かず、3年生は部を引退することとなりました。大会で自分たちを満足させるためには、目標としていた結

果を出すことが大切ですが、大会に参加をしてもっと大切なことは、励んできた練習の過程や取組について振り

返り、結果に導いた努力を評価し、成果としての自分の成長を感じることです。入部した 1年生の時から比べる

と技能や体力、精神力や考え方など大きく成長したことと思います。また、仲間との切磋琢磨した時間はかけが

えのない経験で、素晴らしい思い出として胸に刻まれたはずです。部は引退となりますが、部活動による経験を

これからの勉強や学校生活、進路の達成に生かしてこそ、部活動が自分を成長させる素晴らしい経験であったと

本当の意味での成果になると思います。 

これからは、1，2年生が 3年生の思いを引継ぎ、新しい体制で部活動に取り組むことになります。2年生が

部の最高責任者として部を牽引し、1年生は、2年生と共に部の新たな目標を掲げ自分が選手として五箇中学校

の部活動をより良いものにしてくよう取り組んでいってほしいと思います。1，2年生のさらなる飛躍に期待し

ます。今後も、保護者の皆様や地域の方々の部活動へのご支援、ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 6月 11日に白河高校、白河旭高校、白河実業高校、光南高校、修明 

高校の 5つの県立高校の説明会を実施しました。各学校の校長先生や 

教頭先生が授業のカリキュラムや部活動、進路や就職の状況などについ 

て映像を使って説明されました。今年もコロナ禍の影響で、3年生の生 

徒と保護者の方々のみの参加となりましたが、どの高校の説明も熱心に 

メモをとりながら話を聞いていました。3年生は部活動が中心となって 

いた生活から、受験に向けて気持ちの切り替えをする絶好の機会となっ 

たようです。これから 9ヶ月後の高校受験に向けて、「やるき、本気、 

根気」で、自分の目標が達成できるよう努力して欲しいと思います。 

 

 

 6月 12日（土）の朝 6時から PTA奉仕活動が行われ、生徒と保護者、教職員の総勢 90名で校舎周辺の除

草作業を行いました。生徒の皆さんは、ひまわりを育てている花壇周辺の草むしりを熱心に行い、保護者の方々

は校舎周辺の土手や昇降口の花壇の除草を行ってくださいました。また、除草作業終了後には、PTA役員の方々

で校地内の樹木の防虫剤の散布を行ってくださいました。子ども達は、美しく整った教育環境の中で勉強や部活

動、行事などに生き生きと取り組み、保護者の皆様や地域の方々の支えられながら成長していきます。 

 

【陸上部の 3年生】 【バレーボール部の 3年生】 【卓球部の 3年生】 

【県立高校の先生が説明】 

【鮮明になったツツジの GOKAのロゴ】 【刈払機による土手の草刈り】 【ひまわりの周りの除草】 


